

TERRA - STGO-CHILE			
8.68x9.8	1	Pág. 20	
30.09.2005	5527959-2		

7 9 5 9

Colonia Dignidad:

Ministro Zepeda resolverá el lunes situación procesal de Hopp y Schnellenkamp

El magistrado sostuvo que se trata de Harmut Hopp y Klaus Schnellenkamp, quienes luego de testificar quedaron detenidos en la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) de Santiago en el marco de la investigación al poderoso armamento que fue hallado al interior del reducto germano de la Séptima Región. (UPI)

SANTIAGO, septiembre 30, 2005.- El ministro de fuero Jorge Zepeda anunció que el próximo lunes resolverá la situación procesal de los dos ex directivos de Villa Baviera que fueron arrestados el jueves por infracción a la Ley de Control de Armas y Explosivos.

El magistrado sostuvo que se trata de Harmut Hopp y Klaus Schnellenkamp, quienes luego de testificar quedaron detenidos en la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) de Santiago en el marco de la investigación al poderoso armamento que fue hallado al interior del reducto germano de la Séptima Región.

De acuerdo a las indagatorias ambos aprehendidos tuvieron una relación directa en lo que fue la compra y fabricación de material bélico.